



BREVES de MONGRE

Travaux avec



Des travaux ont été réalisés pendant les congés de Toussaint, en partie financés par une subvention de la région Auvergne-Rhône-Alpes : 49 300 euros pour des travaux de rénovation au lycée : changement de fenêtres avec volets roulants, isolation acoustique, mise en place de domotique pour l'éclairage et le chauffage.

Réunions parents-profs

Attention : veuillez à vous inscrire via *Ecole Directe* avant la date limite (voir courrier reçu).

Niveau 3^o : lun 18/12
Niveau 2^{des} : ma 20/12
Niveau 6^o : je 21/12
Niveau 5^o : je 11/01
Niveau 4^o : lu 15/01
Niveau 1^o et T^o : ma 16/01

Évènements orientation



-**Forum de l'enseignement supérieur** le 7 décembre après-midi avec un grand nombre d'écoles post-bac venant rencontrer nos élèves de 1^{ères} et de terminale : universités, classes préparatoires, écoles de commerce, écoles d'ingénieurs...

- **Soirée « carrières »** : partenariat APEL et BIO, le 11 décembre de 18h30 à 21h30 avec plus de 70 professionnels venus rencontrer les lycéens intéressés.

Ces deux évènements du parcours *Avenir* font partie des actions proposées par Mongré pour aider les élèves à construire un projet d'orientation. Pour tout renseignement, RDV au B.I.O.

Quels secrets cache Mongré ?

Vendredi 10 novembre 2017, M. Segretain nous a fait visiter Mongré. Nous sommes descendus dans les caves. Ensuite, nous sommes montés au grenier. Nous avons eu la chance de voir la pièce où le cordonnier travaillait. Puis nous avons traversé la lingerie. Sur les étagères, on a vu des bocaux qui contenaient des animaux dans du formol et servaient pour les cours de biologie. Enfin, nous nous sommes arrêtés dans la salle des archives : M. Segretain nous a montré des vieux documents.

Eve, Cécilia, Laurence, Justine, Ly Lan, Elodie

Collecte de jouets



Collecte au profit des enfants des resto du Cœur. Vous pouvez apporter jouets, livres, peluches, etc. en bon état, avant le 6 décembre dans les classes de l'école.



Vente de sapins USA



Le groupe USA remercie toutes les personnes ayant passé commande d'un ou plusieurs sapin(s) de Noël, au profit du voyage aux Etats-Unis des élèves de Première au mois d'avril prochain. Les sapins seront à récupérer à Mongré le vendredi 8 de 16h30 à 18h30 et le samedi 9 décembre de 10h à 12h.

MERRY CHRISTMAS TO EVERY ONE !

Délégués du primaire



Chaque année, les délégués de classe du cycle 3 des 15 écoles Assomption se rencontrent. Cette année, 8 délégués des classes de CM1 et de CM2 de Mongré se sont retrouvés à Orléans fin novembre pour 3 jours d'échange, de partage, et une visite d'Orléans sur les pas de Jeanne-d'Arc ! Nul doute que les objectifs de renforcer l'identité et le sentiment d'appartenance au réseau, de découvrir comment les autres vivent, et de former au rôle de délégué ont été atteints. Cette année nous avons réfléchi sur le thème de « l'engagement ».

Nouvelles du CDI

▪ Lors du **Festival des idées** *La Chose publique* organisé par la Villa Gillet, en partenariat avec l'association *Respublica* et la médiathèque de Villefranche, les élèves de 1ES1 ont eu le privilège de rencontrer et d'échanger avec Renaud Girard, normalien, énarque, correspondant de guerre et éditorialiste au Figaro, professeur de stratégie internationale à Sciences-Po Paris et spécialiste de géopolitique. Ce temps d'échange autour de son livre *Quelle diplomatie pour la France ? Prendre les réalités telles qu'elles sont* (Editions du Cerf, 2017) a clôturé un long travail de préparation au CDI, et de rédaction d'articles à lire sur villavoice.fr autour du thème « L'Europe dans l'équilibre mondial ».

▪ **Rappels : Café littéraire** tous les mardis de 12h45 à 13h15 et **Ciné-club** tous les vendredis de 12h30 à 16h25.

▪ Exposition d'**affiches** réalisée en cours d'espagnol par les élèves de 1^o à l'occasion de la *Journée internationale pour l'élimination des violences à l'égard des femmes*.

Lycéens à l'opéra

Les élèves de 2^o1 ont profité de l'opération financée par la Région. Ils ont pu profiter du ballet d'opéra *l'Arlésienne & Carmen*, sur une chorégraphie de R. Petit.



n°86

Décembre 2017

Vos rendez-vous :

-12 & 13/12 : Brevet blanc

-15/12 : journée zéro déchet au self

-19/12 à 18h30 : Réunion parents EPI 5^o

-22/12 : Bébés du cœur

-22/12 : célébrations de Noël

22/12 au soir : début des vacances de Noël



Les rendez-vous de la pastorale

- 05/12 : journée de prière en primaire.
- 08/12, fête de l'Immaculée Conception : illumination de la façade, et rdv 17h30 à Mongré devant la Vierge côté sud, départ en procession vers ND de Marais pour messe avec la paroisse à 19h.
- 13/12, 12h30 : préparation communion collège
- 14/12, 12h10 : temps de louange puis adoration en chapelle St Ignace
- 19/12, 12h : rencontre baptême école
- 20/12, 12h30 : rencontre baptême collège
- Jeudi 21/12 : célébration de Noël des maternelles - Louanges d'hiver dans le parc.
- 22/12 : célébrations de Noël et accueil en catéchuménat de 16 jeunes
- Vendredi 22/12 : célébrations de Noël.



Journée de solidarité

Le 22 décembre, veille des vacances, Mongré se mobilise à nouveau autour de ses actions de solidarité :

- Célébrations eucharistiques le matin,
- Bébés du cœur l'après-midi. Plus d'infos à venir via Ecole Directe...



Au self...



Amélie Meunier a pris ses fonctions de chef gérante de la restauration scolaire de Mongré en septembre 2017. Elle dirige une équipe de 15 personnes présentes pour certaines dès 6h du matin pour assurer la fabrication de 1300 repas distribués dans 4 restaurants (maternelle, collège/primaire, lycée, personnels).

Les menus hebdomadaires, élaborés avec le concours de la diététicienne de Newrest-Coralys, sont affichés sur le site <http://www.mongre.org/etablissement/le-restaurant-scolaire> : Les plats surlignés en jaune sont proposés en priorité pour un bon équilibre du menu sur une semaine. Les produits bios, frais et « faits maison » sont identifiés. Pour toute question vous pouvez contacter : a.meunier@mongre.org

A noter pour les élèves et personnels : une soupe chaude de légumes frais est à disposition chaque jour et a de plus en plus de succès ! N'hésitez pas à vous servir !

Jumelage avec le Liban



Nous recevons fin avril un groupe de 25 élèves du lycée Jesus & Mary School de Beyrouth.

Découverte des métiers

Le 9 novembre, l'ARPEJEH (Accompagner la Réalisation des Projets d'Etudes de Jeunes Elèves et Etudiants Handicapés) organisait un atelier de découverte des Métiers à Vaise. Le thème était : *L'entreprise, elle me propose quoi comme avenir ?*

6 élèves des ULIS Collège et Lycée se sont déplacés pour rencontrer les nombreux interlocuteurs. Les professionnels ont pu répondre à leurs questions sur les entreprises comme Carrefour, l'ESAT Messidor ou encore Bull, et sur les métiers de la distribution, du transport, de la logistique, des espaces verts, etc. Des structures comme la mission handicap ou la chambre de commerce et d'industrie étaient présentes pour apporter des solutions aux jeunes en situation de handicap, sans oublier les conseillers d'orientation et les référents handicap de l'Enseignement supérieur.



Tous les élèves ont beaucoup apprécié cette demi-journée de rencontre. Ils ont pu ainsi poursuivre leur démarche initiée dans le parcours Avenir.

'Lien, le journal des L in English !

Le journal de la filière L développe plusieurs axes de travail autour du journalisme et de l'édition. Vidéos à voir sur le site de Mongré. Parution « tout en anglais » le 6/12.



Rassemblement à Lourdes



Les 27 élèves de 4°, qui ont participé au rassemblement de Lourdes organisé par Assomption France, les 9, 10 et 11 novembre, ne le regrettent pas. Mêmes les premiers frimas de l'hiver n'ont pas refroidi les chaudes ambiances de l'église Sainte Bernadette dans laquelle les enfants ont chanté à tue-tête l'hymne fameux du week-end : « Assomption à l'unisson ». Imaginez, 600 élèves et une centaine d'adultes chantant d'une seule voix !!

Derrière toute cette organisation, il y a bien sûr de nombreux adultes « piliers » d'Assomption France, mais il a aussi les élèves membres du C.N.C. (Conseil National des Collégiens, rassemblant des élèves de tous les collèges d'Assomption France). Les activités artistiques, sportives, la découverte du rallye et la veillée du soir sont les fruits de leurs réflexions, de leurs travaux. Nous avons eu le plaisir de les accueillir lors de leur dernière rencontre à Mongré les 29 et 30 septembre. Nous remercions d'ailleurs très chaleureusement les familles qui ont spontanément ouvert les portes de leur maison pour accueillir les jeunes du CNC. Un grand merci aussi aux adultes de Mongré qui ont accompagné ce voyage.

Nous vous souhaitons de très agréables fêtes de fin d'année !

Réalisation :
Franck Segretain

Directrice
de publication :
Sandrine Widemann



Avant d'imprimer, pensez à l'environnement